
   生徒総会に向けた学級審議がありました 

 

 今日の５、６時間目に１、２年生は、生徒総会に向けた学級審議をしました。これは、主に前回の学

級審議を受けて、生徒会執行部が作成した『回答』について確認するものでした。 

 生徒会執行部は、各学級から出された質問や意見、修正案に対し、丁寧に回答をしてくれました。 

その結果として、取り入れることにした修正案もあります。一方、生徒総会の場で決を採る案もあり

ます。このような活動をとおして、参画を学びます。 

 今日の学級審議が、生徒総会につながり、そしてよりよい学校生活につながるとよいです。 
  

☆ 学級審議の様子  

   タブレットを使い、執行部からの回答を見て、話し合いをしています 

 ○ １年生 

 

 

 

 

 

 ○ ２年生 

 

 

 

 

 

 

 

 


